

BOLETÍN DE NOTICIAS DE MITAS MOTO

#1 / 2023

Nos complace compartir la primera entrega de nuestro boletín de noticias del 2023, con el que te mantenemos al día de las últimas novedades de Mitas Moto.

Los pilotos Mitas en el Rally Dakar 2023

La 45.ª edición del Rally Dakar ha sido, con diferencia, la más dura desde que esta gran prueba se celebra en Arabia Saudí. La carrera quedará como una de las ediciones a recordar debido a las extremas condiciones meteorológicas y al desafiante recorrido.

Mitas partía con tres corredores de la línea de salida. Solo Simon Marčič pudo superar con éxito todos los problemas que halló a su paso; finalizó la carrera en sexta posición en la categoría Original by Motul y 50.º en la general. Era su novena participación Dakar, la cuarta consecutiva.

Por desgracia, Sandra Gómez y Libor Podmol no pudieron completar el Dakar este año.

Libor Podmol sufrió una grave caída en la primera etapa. A pesar de conseguir llegar a la meta, tuvo que retirarse ese mismo día debido a una lesión grave.

La sexta etapa fue la última para Sandra Gómez, ya que tuvo algunos problemas mecánicos con su moto. Aunque pudieron solucionarse, ya era demasiado tarde para reanudar la carrera a tiempo.



Simon Marčič



Sandra Gomez



Libor Podmol



Mitas Moto en las ferias y exposiciones de primavera

¡Hemos empezado este 2023 con buen pie! En enero y febrero hemos expuesto nuestros productos en cuatro eventos de ferias y exposiciones:

- Motor Bike Expo (Verona, Italia)
- Hamburger Motorrad Tage (Hamburgo, Alemania)
- Aimexpo (Las Vegas, EE. UU.)
- Salon du 2 Roues (Lyon, Francia)

Estos eventos son una excelente oportunidad para presentar nuestras novedades y conocer en persona a nuestros clientes y aficionados de la marca Mitas.

Motor Bike Expo (Verona, Italia)



Hamburger Motorrad Tage (Hamburgo, Alemania)



Aimexpo (Las Vegas, EE. UU.)



Salon du 2 Roues (Lyon, Francia)

